
 

 Protokoll der Mitgliederversammlung des TTC Neuweilers vom 
12.12.2023  
Ort: Sporthalle der Weierwiesschule in Neuweiler  

Beginn: 20:00 Uhr  

Ende: 21:47 Uhr  

Die Tagesordnung umfasst folgende Punkte:  

1. Begrüßung  

2. Annahme des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 15.12.2022  

3. Bericht des 1. Vorsitzenden und Aussprache  

4. Bericht der Kassenwartin und Aussprache für das Geschäftsjahr 22/23  

5. Bericht der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 22/23  

6. Wahl des Versammlungsleiters/der Versammlungsleiterin  

7. Entlastung der Kassenwartin  

8. Entlastung des Vorstandes  

9. Neuwahl des Vorstandes und der Kassenprüfer  

10. Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplans für die Saison 23/24  

11. Behandlung von Anträgen  

12. Veranstaltungen  

13. Verschiedenes und Aussprache  

  



1. Begrüßung  

Norman Baatz begrüßt in seiner Rolle als 1. Vorsitzender die versammelten Mitglieder 
herzlich. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt  

2. Annahme des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 
15.12.2022  

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15.12.2022 wird mit einer Enthaltung 
angenommen.  

3. Bericht des 1. Vorsitzenden und Aussprache  

Verlauf der Vorrunde und sportliche Entwicklung der Mannschaften: Baatz gibt einen 
Rückblick auf die hinter uns liegende Vorrunde und geht auf die einzelnen Mannschaften 
ein. Die erste Mannschaft steht in der Tabelle auf Platz und strebt nicht nur den 
Klassenerhalt, sondern auch den eventuellen Aufstieg an. Die zweite Mannschaft zeigt 
sich zwar spielerisch stark, hat aber in einer vergleichsweise starken Liga sehr zu 
kämpfen. Die dritte Mannschaft hat bereits zwei Spiele gewonnen und strebt in der 
Rückrunde weitere Siege an. Die erste Seniorenmannschaft profitiert von den konstant 
spielenden Brettern 1 bis 5 und befinden sich zurzeit sensationell auf dem 1. Platz. Die 
zweite Seniorenmannschaft spielt trotz vorherigen Befürchtungen sehr gut. Die 
SpielerInnen geben Rückmeldung, dass sie froh sind, die Mannschaft gemeldet zu 
haben. Wichtige Spiele gegen ähnlich starke Gegner können in der Rückrunde auf jeden 
Fall gewonnen werden, wenn die Mannschaft voll steht und motiviert in die Spiele geht. 
Dank den Bemühungen von Ralf und Cassandra baut sich auch nach und nach wieder 
eine Jugend auf. Ziel ist es, auf diesem Grundstock weiter aufzubauen und weiterhin 
eine stabile Jugendarbeit zu bieten. Der Trainingsbesuch ist gut und hält sich von den 
Spielstärken her in der Waage.  

Sponsorengelder: Baatz berichtet, dass die Sponsorengelder weiterhin gut laufen. Dank 
insbesondere an Uli Löw, mit deren Hilfe sich insbesondere für das Hobbyturnier eine 
Vielzahl an Sponsoren gefunden hat. Vielen Dank auch an Patrick Mast, der uns 
eigenfinanziert die tollen Kapuzenpullis gesponsert hat (Applaus erfüllt die Halle).  

Vergangene Veranstaltungen: Sowohl die 1. Mai-Wanderung als auch die im Mai 
stattfindende Vereinsmeisterschaften fand in sehr kleiner Runde statt. Vielen Dank an 
Christian Meyer, der sowohl die Hütte als auch die Verpflegung zur Verfügung gestellt 
hat. Aufgrund der geringen Nachfrage, wird im nächsten Jahr keine Vereinsmeisterschaft 
stattfinden. Auch das Sommerfest im Garten Baatz und die Draisinenfahrt waren nicht 
gut besucht. Der Weihnachtsmarkt war leider von Regen geprägt, trotzdem waren dieses 
Jahr viele HelferInnen dabei. Insgesamt lässt sich ein Gewinn von 150,00€  



verzeichnen und den Glühwein, der übrig geblieben ist, können wir für den nächsten 
Weihnachtsmarkt aufheben. Mehr zu den Veranstaltungen im nächsten Jahr unter Punkt 
12.  

Anschaffungen: In diesem Jahr wurden die Pullis (nochmal Dank an Patrick Mast), 
Badelatschen, Trainingsanzüge, Spielmaterialien und Bälle angeschafft. Zukünftig 
werden neue Zählgeräte angeschafft, die in der unteren Halle bei Heimspielen zum 
Einsatz kommen sollen. Außerdem wurde beschlossen, einen neuen Trainingsroboter 
von Butterfly über Ralf Wilhelm zu bestellen. Dieser kostet 1600,00€, weshalb die 
Anschaffung zur Abstimmung gebracht wurde. Der Roboter kommt inklusive eines 
Tablets, das für die Ergebniseintragung der Spiele samstags verwendet werden kann. Die 
Zähltische werden von Norman Baatz und Heiko Pitz mit Klettband ausgestattet, damit 
die Zählgeräte besser halten.  

4. Bericht der Kassenwartin und Aussprache für das Geschäftsjahr 
22/23  

Norman Baatz übernahm den Bericht von Rebecca Baatz, die wegen Krankheit nicht an 
der Versammlung teilnehmen konnte. Bei Einnahmen von 9.382,00€ und Ausgaben von 
10.260,38€ ergibt sich ein Verlust von 878,38€ für das Geschäftsjahr 22/23. Die meisten 
Ausgaben sind für die Materialanschaffung, die Abgaben an den STTB und für die 
Hallenmiete zu verzeichnen. Die größten Einnahmen stammen aus den 
Mitgliederbeitragszahlungen und den Einnahmen von Veranstaltungen. Es verbleiben 16. 
470,12€ auf dem Geschäftskonto.  

5. Bericht der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 22/23  

Die beiden Kassenprüfer Klaus Müller und Franz Landoll haben die Kasse geprüft und 
keine Beanstandungen zu berichten.  

6. Wahl des Versammlungsleiters/der Versammlungsleiterin  

Patric Kessler wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt.  

7. Entlastung der Kassenwartin  

Die Kassenwartin Rebecca Baatz wurde mit drei Enthaltungen entlastet  

8. Entlastung des Vorstandes  

Der Vorstand wurde mit zwei Enthaltungen entlastet  

9. Neuwahl des Vorstandes und der Kassenprüfer  

Patrick Mast und Sven Bender werden einstimmig zu den Kassenprüfern für das 
Geschäftsjahr 23/24 gewählt.  

Die Wahlen zum Vorstand haben folgendes Ergebnis: 



1. Vorsitzender: Norman Baatz, einstimmig 

2. Vorsitzende: Lena Wunn, einstimmig 

Kassenwartin: Rebecca Baatz, einstimmig 

Schriftführer: Julian Crispo, einstimmig 

Orga-Leiter: Daniel Wunn, einstimmig 

Jugendleiterin:, Sophie Rothermel, einstimmig 

10. Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplans für die Saison 
23/24  

Der Haushaltsplan wurde vorgelegt und einstimmig angenommen. Es wird mit 
7.600,00€ Ausgaben und 7.600,00€ Einnahmen geplant.  

In der neuen Saison wird jedem Spieler und jeder Spielerin zwei Spielbälle zum 
Trainieren zur Verfügung gestellt. Für den Trainingsbetrieb werden ein neuer Roboter und 
für den Spielbetrieb in der unteren Halle neue Zählgeräte angeschafft.  

11. Behandlung von Anträgen  

Es sind keine Anträge eingegangen.  

12. Veranstaltungen  

Für das kommende Jahr ist wieder die Durchführung des Hobbyturniers im November 
und die Teilnahme am Weihnachtsmarkt im Dezember fest geplant. Außerdem werden 
wir uns im Frühjahr/Sommer am Ende der Saison ein Saisonabschlussessen treffen.  

13. Verschiedenes und Aussprache  

Verhalten an Spieltagen: Ganz im Sinne der goldenen Regel „Was du nicht willst, dass 
man dir tu’, das füg auch keinem andern zu“ werden alle Spielerinnen und Spieler 
gebeten, an den Spieltagen aufeinander Rücksicht zu nehmen und sich fair und 
sportlich zu verhalten. Neben dem Spaß am Spiel steht auch der sportliche Eifer im 
Vordergrund und keiner soll sich durch das Verhalten anderer im Spiel gestört fühlen. 
Auch innerhalb der Mannschaften soll es mehr Unterstützung und Interesse am Spiel 
der anderen geben.  

Die Mannschaftsführer sollen sowohl im Aktiven- als auch im Seniorenspielbetrieb 
weiterhin darauf achten, dass durchgewechselt wird. Alle Spieler und Spielerinnen 
werden gebeten, so früh wie möglich Bescheid zu geben, wenn sie ausfallen. Das 
erleichtert den Mannschaftsführern die Arbeit erheblich, da ein Ausfall in der 1. 
Mannschaft nicht nur zu einer veränderten Aufstellung in der 1. Mannschaft, sondern 
auch in der 2. und 3. Mannschaft führen.  



Norman Baatz beendet die Veranstaltung um 21:47 Uhr. 


